
 

 

 
 

 

 

Entrevista / Julieta del Río (Comisionada del INAI) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Fui clara con mi 

posicionamiento, platicamos antes los cuatro, yo coordino, cada 

uno tiene tareas, no es responsabilidad del interior, somos cuatro 

de 7, yo soy la responsable de la Plataforma nacional de 

Transparencia, de su funcionamiento, una de mis 

preocupaciones que externado en todas y cada una de las 

visitas que hicimos con Ricardo Monreal, con Ricardo Mejía, con 

Noroña, con la propia presidenta, Claudia Sheinbaum, cuando 

me la topé en Zacatecas y le platiqué el tema de la Plataforma 

Nacional de Transparencia que tiene 15 mil millones de registros 

que son archivos, es un mundo de información y yo misma le 

expliqué a la Presidenta que los sujetos obligados del Poder 

Ejecutivo, las autoridades que deben de rendir cuentas a todos 

los ciudadanos son unos 170 de 7 mil 400, los demás son estados, 

universidades, sindicatos, Poder Judicial, el Legislativo; entonces 

la verdad es que no viene absolutamente nada en esta iniciativa 

de la Plataforma de Transparencia”. 
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